



Stadtarchiv Karlsruhe

Neues Zuhause für Karlsruhes Stadtgeschichten Die älteste städtische Kultureinrichtung, das Stadtarchiv in Karlsruhe, wurde bereits 1885 errichtet. Nach dem vierten Umzug hat das Archiv nun seinen endgültigen Standort im ehemaligen städtischen Pfandleihhaus gefunden. Hier werden zukünftig die historischen Erinnerungen der Stadt sorgfältig aufbewahrt. Um noch mehr Platz für ein weiteres Magazin und neue Büroräume zu schaffen, stockte die Stadtverwaltung Karlsruhe – der Auftraggeber - das Gebäude um weitere zwei Etagen auf. Der neu geschaffene Raum wirkt modern und offen. Das runde Tonnendach und die helle Raumgestaltung in elegantem Weiß, ließ eine angenehme Atmosphäre entstehen. Für einen farblichen Akzent sorgt ein farbintensiver Linoleumboden: Die Keil Fuß- und Sportbodenbeläge GmbH aus Karlsruhe installierte Marmoleum von Forbo in einem kräftigen Orangeton. Der beliebte Bodenklassiker mit seiner organischen Struktur überzeugt vor allem mit Strapazierfähigkeit und Langlebigkeit.

Objekt	Aufstockung des Stadtarchivs
Ort	Karlsruhe, Deutschland
Fertigstellung	2014
Ausführung	Keil Fuß- und Sportbodenbeläge GmbH, Karlsruhe
Bauherr	Stadtverwaltung Karlsruhe
Fotograf	Daniel Vieser Architekturfotografie, Karlsruhe

Verwendete Materialien



Marmoleum
Fresco
African desert

